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秋季大会報告会 各部長のことば その2

卓球部 卓球部の秋季大会の結果は、団体戦第4位でした。私たちは優勝を目標に練習し

てきたので、この結果は本当に悔しかったです。どの試合も惜しい試合ばかりで、改めて一本一本

の大切さを感じました。大会のたびに、私たちと強いチームとの違いはミスの多さだと実感してきまし

た。しかし、練習を振り返ってみると、ミスを減らす意識ができている人は少なかったです。一本でも

多く打ちたいという気持ちが足りなかったのが、この悔しい結果につながってしまったと思います。今

回感じた悔しさを、今後の練習や結果に絶対つなげていきます。練習での一本も大会での一本も

同じ気持ちで想いを込めて打ちます。来年の夏季大会は、私たちにとって最後の大会になります。

一人一人が全力を出し切り、最後をみんなで笑顔で迎えられるように、毎日努力していきます。応

援ありがとうございました。

ソフトテニス部 私たちソフトテニス部は、初戦の2回戦で北稜中に2対0で勝利しました。3

回戦では一中と対戦し、1対2で惜しくも負けてしまいました。個人戦には、1年生4ペア、2年生3ペ

アが出場し、全ペアが1勝することができました。その中から2ペアがベスト32まで勝ち進み、さらに1

ペアがベスト16に入り、県大会出場を決めました。今回の大会では、ボールを途中であきらめた

り、サービス・レシーブのミスが多かったり、声が出ていなかったりと、さまざまな改善点を発見できま

した。これらの改善点は、すべて普段の練習から私たちがよく言われていることです。大会でも大

事なところでのサービス・レシーブのミスやボールを最後まで追いかけなかったことで、そこから試

合の流れが変わることがあり、それが敗因となったと思います。今後の大会では、全ペアが勝ち上

がっていけるよう、声を出し、一本一本を大切に打つことを、今までよりも重点的に練習していきた

いと思います。自分たちらしいプレーをすることができなかった悔しさをバネに、次の大会では絶対に

良い結果を残します。3日間応援ありがとうございました。

剣道部 僕たちは団体戦で白山台中と戦い、得点本数0対10、勝者数0対5で負けました。あ

まりの結果に言葉を失いました。日頃の甘さが出た試合だったと思います。団体戦の悔しさを力に

変えて、個人戦はベスト4が1名、ベスト16が1名、1回戦突破が2名でした。団体戦での反省を生

かすことができた試合だったと思います。自分の目標を達成することができました。今回の大会は、

数多くの改善点を見つけることができました。特に思い切りがないこと、精神が甘いことを変えていき

たいと思います。そのために、日々の練習にこれまで以上に声を出して励んでいきたいと思います。

これからも応援よろしくお願いします。

陸上競技部 僕たち陸上競技部は、「陸上の風となり、フィールドをかけ巡れ」のテーマのよ

うに、皆が目標に向かって競技に挑みました。僕はこの大会で大会新記録を出すと、心に決めて

いました。一種目目のハードル、二種目目の砲丸、三種目目の高跳びでは自己ベストを出すこと

ができ、練習の成果が出たと思います。最後の種目の400ｍは自己ベストではなかったものの、自

分らしい走りができました。目標である「完全優勝」と「大会新」を達成できたのも、毎日の積み重

ねや仲間の支えがあったからだと思います。今回の結果に満足せず、もっと上を目指していきたい

です。チームとしては入賞が13人、そのうち8人が県大会の切符を手にしました。また、男子は総

合8位に入賞することができ、さらにチーム二中の団結が深まったと思います。



ホッケー部 今回、初めて3年生が抜けた大会で、応援部隊も人数が減り大変でした。僕

は、団長として、これまで先輩方がやってきたことを生かして頑張ることができました。そして、やり抜

くことができました。しかし、反省点もあります。応援がテンポ良くできず、その時に逆転されてしまっ

たことがありました。そのため夏季大会では、テンポの良い応援で流れを作っていけるように頑張っ

ていきたいと思います。選手の皆さんの本気を見て、次は僕たちホッケー部がまもなく始まる大会

で、一戦一戦本気で挑んでいきたいと思います。ホッケー部はこれからも応援を頑張りますので、

ホッケー部への応援もよろしくお願いします。

パソコン部 僕たちパソコン部は、サッカー、野球、男子バスケの応援をしました。まずサッカ

ーでは、大きな声で応援している人がたくさんいて、のどを痛めるほど声を出している人もいました。

野球では、サッカーであまり声を出していない人も声を出して応援していました。ダンスはふざける人

もいなくてよかったと思います。最後の男子バスケでは、疲れていたけど大きな声で応援していまし

た。来年の夏季大会が最後なので、秋季大会でできなかったことを改善して、全力で応援していく

ので、選手の皆さんも全力で頑張ってください。

美術部 私たち美術部は、今回の秋季大会で応援団として活動しました。また、応援団一人

一人が一丸となり全力で応援できました。1日目のサッカー応援では、選手一人一人に全力で応

援できたと思います。前半はなかなかスムーズに進まなかった応援も、後半は盛り上げて明るく進

めていくことができました。2日目の野球応援は、吹奏楽部の演奏が加わったことにより、最初から

盛り上がって応援することができました。結果としては負けてしまいましたが、各自全力で声を出し、

試合を楽しみながら一生懸命応援できたと思います。秋季大会での選手の全力プレーを見て、

自分たちも全力で頑張ろうと気持ちを高めることができました。来年の夏季大会では、勝利を呼び

込めるような応援をしたいと思います。

吹奏楽部 私たち吹奏楽部は、今回の大会スローガンである「本気～燃やせ闘志！つかめ

優勝！」を胸に、2日間全力で応援することができました。大会1日目、サッカー応援では、全員

で盛り上げ、明るく進めていくことができました。一人一人がしっかりと声を出し、選手のみなさんに

届く、全力の応援ができたと思います。大会2日目、野球応援では、1，2年生のみの初めての演

奏でしたが、今までの努力の成果を精一杯出し切ることができた演奏だったと思います。バスケの

応援は、最初は分からないことがたくさんありましたが、女バスのリーダーに教えてもらいながら応援

を進め、後半には自分たちで積極的に声を出して応援することができました。どの部も惜しくも負け

てしまいましたが、選手の皆さんが最後の一瞬まで本気で戦い抜く姿を見て、熱い気持ちが伝わ

ってきました。私たちは今、10月の演奏会に向けて日々練習に励んでいます。今はまだいい演奏と

はいえませんが、本番では運動部の皆さんの熱い気持ちをしっかりと受け継ぎ、3年生最後のステ

ージを最高のステージにできるように、私たち1，2年生も頑張ります。

ー10月の行事予定ー
１(月) 振替休業日 20(土) 吹奏楽演奏会（開演 13:10）

２(火) 中教研（午前授業） 21(日) 文化祭（開祭式 8:40）

JSあいさつ運動～5 22(月) 振替休業日～23

３(水) 生徒会役員選挙 25(木) ワックスがけ～26

８(月) 体育の日 29(月) 専門委員会（前後期）

９(火) 合唱祭（会場 公会堂,開演 13:00） 30(火) ３年親子進路学習(2年参加)

11(木) １年農業体験 ３年三者面談～11/7

15(月) 文化祭充実期間～21 31(水) 1,2年教育相談～11/7




